



*Wir wollen nicht trauern, dass wir sie verloren haben.  
Wir wollen Gott danken, dass wir sie gehabt haben.*

Wir nehmen Abschied von meiner geliebten Ehefrau, Schwester, Tante und Schwägerin

# Irene Frauenfelder Winzeler

25. Oktober 1962 – 13. Januar 2026

Nach kurzer schwerer Krankheit bist Du für immer von uns gegangen.

Wir haben viel gemeinsam erschaffen und erreicht. Du warst eine leidenschaftliche Gastgeberin, immer an der Front. In Seuzach, Oberurmein, Zermatt, Schaffhausen und Alaska stets an meiner Seite.

Wir sind sehr traurig und vermissen Dich.

Werner Frauenfelder  
Franziska Winzeler und Bruno Schneider  
Rebekka Winzeler und Markus Schmid  
mit Markus Schmid jun.  
mit Flavia Schmid und Julian Meier  
Gaby und Frank Whelan Winzeler, NSW Australien  
mit Liam und Ben  
Hans-Peter und Eliane Frauenfelder-Maire  
mit Familie  
Verwandte und Freunde

Für die liebevolle und würdige Betreuung im Kantonsspital Winterthur möchten wir uns bei allen herzlichst bedanken.

Die Abdankung und Abschiedsfeier findet am Freitag, 30. Januar 2026, um 13.30 Uhr in der reformierten Steigkirche auf der Breite in Schaffhausen statt.

Bitte keine Blumenspenden, die Urnen-Beisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt. Es werden keine Trauerzirkulare versendet.

Traueradresse: Werner Frauenfelder, Kurzweg 6, 8200 Schaffhausen

A1738257